



Pressemitteilung

Innovationen im Alltag – eine Veranstaltung des Innovationszentrums Wissenschaft & Wirtschaft (IZWW) im Rahmen der diesjährigen Smart City Days in Pforzheim

Die Veranstaltung „Alltagsinnovationen – leicht gemacht!“, die am Montag den 17.06.2024 im Turmquartier in Pforzheim stattfand, läutete die diesjährigen Smart City Days ein.

Ziel des Events war es, den Teilnehmern aufzuzeigen, welche zahlreichen Prozesse, lange Zeitspannen und unterschiedliche Ideen und Hintergründe sich hinter einer aktuellen Innovation befinden. Während der Veranstaltung konnten die Teilnehmer einiges über den Innovationsprozess und die vielen Voraussetzungen lernen, die notwendig für die Etablierung von Innovationen am Markt und in der Gesellschaft sind.

Christoph Ullrich, Innovationsmanager von der Atrineo AG, begleitete die Teilnehmer in die Geschichte und Entwicklung am Beispiel von Solar-Balkonkraftwerken.

Nach dem Vortrag fand ein interessanter Austausch über die Notwendigkeit von Offenheit und Neugierde regionaler Unternehmen statt und der Wunsch nach mehr Vernetzung und gegenseitiger Unterstützung wurde laut.

Der Workshop zum Thema Innovationen wurde von dem Innovationszentrum Wissenschaft & Wirtschaft (IZWW) organisiert. Auch zukünftig dürfen sich Privatpersonen, Arbeitgeber, Studenten und alle weiteren Innovationsinteressierte Gruppen auch Veranstaltungen rund um das Thema Innovationen freuen.

Für weitere Fragen und detaillierte Informationen: Tiffany Braddy (Projektmanagerin IZWW bei der WFG): Tiffany.Braddy@nordschwarzwald.de oder Telefon 07231 – 154 369 25.

Link zum Bildmaterial (Flyer):

<https://www.dropbox.com/scl/fo/y7m6trw9mhwfxhsm9xrya/ABjhGOcbi32fFgoCUi0Yhrg?rlkey=d4vrcmo7fx120577v0db4l70l&st=8mdt5ffh&dl=0>

Über das Leuchtturmprojekt IZWW

Das IZWW mit den Teilprojekten der ultraeffizienten Transferfabrik für Permanentmagnete auf Basis seltener Erden (HyProMag), dem Plastics Body of Knowledge (PBOK) und der Koordinierungsebene für ein unabhängiges, außeruniversitäres Innovationszentrum ist ein bedeutendes Projekt im Nordschwarzwald aus dem Wettbewerb RegioWIN 2030. Das IZWW wurde 2021 im Rahmen des Landeswettbewerbs „RegioWIN 2030 – Regionale Wettbewerbsfähigkeit durch Innovation und Nachhaltigkeit“ als eines von landesweit 24 Leuchtturmprojekten prämiert.

Pressekontakt:

Wirtschaftsförderung Nordschwarzwald GmbH
Jutta Effenberger, Tel.: (+49) 7231 / 15 43 69-31, E-Mail: effenberger@nordschwarzwald.de